

Por lo visto, hay "Caso Guixols-Anglés" para rato

Después de la tercera jornada, del Grupo Sexto de la Fase de Permanencia y Descenso de III División, y de que la 1ª. Regional ya ha jugado también su segunda, los «papeles», se están interesando de dicho «caso» y precisamente en un momento en que todo ya está resuelto, y que por lo tanto, todo sobra. No es ahora que los plumíferos tienen que perder el tiempo dándole vueltas al «caso», era antes, cuando realmente lo era que tenían de haberse hecho eco de las protestas guixolenses, publicando lo que se les remitía, y que ponía sobre el tapete, todo una seria de verdades, que no han visto la luz. Ha sido preciso recurrir a Madrid y que todo se resolviera con legalidad y justicia, para que una vez, cada cual con lo suyo, salieran a la luz de una manera atropellada, cuartillas y más cuartillas, que ya no solucionarían nada.

Ahora nos enteramos que otros equipos han pedido jugar la fase que disputa el Guixols y que incluso el Blanes con sus 28 puntos y el cuarto lugar, no se presentó

a Balaguer en la primera jornada, en espera de sacar «algo».

Para que nuestros lectores tengan una opinión de Figueras, publicamos hoy lo que dijo «MARCADOR» del domingo día, 6.

El caso Guixols

Hoy ha empezado el torneo de permanencia a primera regional, en el momento de confeccionar las presentes líneas aún no sabemos de cierto los equipos que contendrán con nuestra veterana Entidad, a la que deseamos toda clase de suerte a fin de poder terminar honorablemente la presente temporada, desde luego de los equipos en liza encontramos a faltar uno con el que contábamos desde que terminó el pasado torneo, como nuestros lectores podrán percatarse nos referimos al Guixols.

Este equipo a última hora del pasado sábado fué incluido en el Torneo de clasificación a tercera división, pues su apelación a la Nacional le fué favorablemente fallada, nosotros no queremos ni entrar ni salir en el fondo de la

cuestión, pero sí opinaremos sobre el tan traído caso. Moralmente creemos que la razón estaba de parte de los guixolenses, aunque en la letra del reglamento era solo del Anglés, pues este es lo suficientemente claro. Como no conocemos las interioridades del célebre caso nos abstendremos de escribir un juicio definitivo, pero sí nos alargaremos examinando los perjuicios ocasionados a otros clubs completamente ajenos a la maniobra federativa de aquellos equipos.

En primer lugar nos parece un equipo notoriamente perjudicado y por el contrario otro que se le brinda una oportunidad que en el campo de juego nunca alcanzó; nos referimos al Samboyano y al Manlleu, porque mientras los de San Baudilio clasificados terceros de su respectivo grupo pueden muy bien descender a 2.ª Categoría, los otros clasificados en el mismo puesto del otro grupo, pueden escalar la categoría Nacional.

¿Es esto equitativo? No. ¿Quién es culpable de tal anomalía? No queremos culpar ni a anglesenses ni a guixolenses, pues ellos son bien inocentes de tal maniobra, según nuestro punto de vista, solo debemos cargar las culpas a los organismos competentes, pues nos parece que el fallo correspondiente tardó demasiado a adoptarse, ya que si se hubiera conocido con antelación suficiente había tiempo sobrado para las rectificaciones oportunas, y lo más importante no habrían aparecido los confusionismos que ahora estamos sufriendo, los cuales solo sirven para desprestigiar a nuestro decrepita fútbol regional, que con nueva fórmula de grupos reducidos ha sido un rotundo fracaso.

Antes de terminar queremos afirmar, que como deportistas nos alegramos de la rectificación de la Nacional, pues nunca hemos sido amantes de las victorias alcanzadas fuera de los terrenos de juego quizás porque hace unos años nuestra querida Entidad fué víctima de un atropello muy semejante al que se había cometido al Guixols.

MARCADOR

COMO RUEDA EL BALON

Tres resultados sorprendieron enormemente al aficionado el pasado domingo: La victoria del considerado endeble Júpiter en el campo del Mollet, la sensacional derrota del Artiguense en su terreno, y la victoria clarísima del San Andrés sobre el Mataró, que encajó nada menos que un siete a cero. El resto normal, con la sola salvedad del Puigreig, que se deshizo del Manlleu con mucha más facilidad de la que era de esperar.

El Granollers menospreció las posibilidades del Guixols, viendo solamente el 6 a 0 que se trajo de San Andrés, y se llevó un chasco, pues nuestro once no le dió un momento de reposo, y el resultado final aún tenía que ser más adverso para los visitantes, a pesar de la leña que repartieron, cuya víctima fué el magnífico extremo izquierda Saracibar.

Los dos puntos del pasado domingo, han servido para demostrar a la afición, que el equipo cuenta con moral y clase para hacer un digno papel, siempre y cuando las lesiones no se adueñen de nuestros muchachos, pues las disponibilidades guixolenses son limitadísimas, y no es cosa de que tenga que salir al terreno de juego el cronista, y en este caso nos referimos al que escribe en verso.

Ahora podemos esperar, si no confiados—que la confianza en fútbol siempre es mala consejera— si, con la esperanza de que se les puede, y que los puntos del Guixols en su terreno serán difíciles de conquistar.

El próximo domingo han de enfrentarse el Badalona y el San Andrés, que promete ser un gran choque. Manlleu-Artiguense y Júpiter-Vich, también tendrán su aliciente. No olvidemos el Mataró-Guixols, los dos últimos enemigos del San Andrés, y que resultaron fuertemente goleados por los barceloneses.

Y una gran preocupación para todos; no cosechar puntos negativos, y la III será con nosotros.

GRACER

30 años ha

Semana del 8 al 14

Febrero 1925

En partido de campeonato provincial, el Ateneu Sportiu aplasta a La Escala F. C. por 8 goles a 1.

La Asociación de Música de nuestra ciudad celebra su cuarto concierto con la brillante actuación del cuarteto Rédélé de Bruselas. El programa compuesto por obras de Mozart, Schubert, Borodín y Haydn, fué maravillosamente ejecutado por los maestros del cuarteto de cuerda que escuchó calurosos aplausos de los asistentes al acto.

Ha fallecido D. Buenaventura Cruz Font, conserje, que fué durante muchos años, del Nuevo Casino La Constancia.

Tras brillantes exámenes, obtiene el título de ingeniero industrial el culto joven guixolense D. Juan Viñas Sabater.

Por el Ayuntamiento ha sido acordada la ampliación del Cementerio Municipal.

A. M.